

# *Prestigioso flautista alemán imparte talleres en Cuba*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 15 feb (RHC) El flautista y profesor alemán Michael Faust impartió el taller educativo "Enseñar a enseñar" a los estudiantes de la enseñanza artística en Cuba, informó este jueves el Centro Nacional de Escuelas de Arte -CNEArt.

Durante un recorrido por varias escuelas de música de la isla caribeña, el creador europeo comparte sus conocimientos a través del proyecto «Enseñar a enseñar» junto a la reconocida maestra y flautista cubana Niurka González hasta el próximo 19 de febrero.

Con la finalidad de crear estrategias que contribuyan a mejorar los puntos débiles en la enseñanza básicos de la flauta, los talleres se han impartido en diferentes centros educativos de nivel Medio y Superior de la región occidental del país, como la Universidad de las Artes (ISA) y la Escuela Nacional de Música.

Como parte del recorrido, el músico alemán visitó también la Escuela Profesional de Arte Pedro Raúl Sánchez, en la provincia Pinar del Río; la Escuela Elemental de Arte Eduardo Abela, de Artemisa; y la

Escuela Elemental de Arte «Paulita Concepción», en esta capital.

La ejecución de estas clases demostrativas forma parte de su tercera visita al país y en estos se analizaron temas como la respiración, el tiempo de estudio y el análisis de las partituras.

Los maestros e intérpretes se presentaron la víspera en el Conservatorio «Amadeo Roldán», de La Habana, ante estudiantes y profesores, quienes calificaron el encuentro de inspirador para los jóvenes flautistas, informó el CNEArt.

La occidental provincia de Matanzas será el próximo destino en el calendario de visitas planificado por Niurka González y Michael Faust en los próximos días, donde esperan profundizar en los aspectos metodológicos de la enseñanza de la flauta y confrontar las nuevas formas de estudio.

El flautista y pedagogo Michael Faust fue el primer alemán en recibir el prestigioso premio Pro Musicis-Award en 1986 en Nueva York, Estados Unidos, y ha impartido numerosas clases magistrales en Europa, América del Sur, Japón y los Estados Unidos. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/347345-prestigioso-flautista-aleman-imparte-talleres-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**